

# Urgen atender problema café para bien del país

Gran significación tiene el café en la formación del Producto Territorial Bruto, obtención de divisas y generación de empleo, dijo ayer la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Por lo tanto, agrega en comunicado, no se explica que frente a la importancia tangible de la caficultura, los problemas de los productores no tengan la debida atención.

Por otra parte manifiesta, que no es una actitud positiva rechazar las críticas, sugerencias y esfuerzos de la libre empresa para cooperar en la recuperación económica del país, calificándolos simplemente de ataques políticos al sector público. Hoy más que nunca, afirma dicha asociación, es necesaria la tarea de equipo gobierno-empresa privada, como fórmula única de rescatar a nuestra patria de sus graves problemas, tales como es-

cañez de divisas.

El comunicado expresa a continuación, lo siguiente:

### El sector cafetalero

Es preciso que los gobernantes se coloquen en un punto de mira realista y acepten que El Salvador tiene una economía basada fundamentalmente en la agricultura, dentro de la cual el café constituye el renglón más importante. Nuestro desarrollo manufacturero, aunque alcanza dentro del área centroamericana una posición

—Pasa a la página 35—

## Industria turística la alternativa del país

El turismo será la mejor alternativa para El Salvador en el futuro próximo, ya que la exportación agrícola y la industrial, no tienen un buen futuro, dijo ayer el presidente del

ISTU, señor Ramón Díaz Bach.

Por ese motivo, agregó, el Instituto Salvadoreño de Turismo ya se está preparando para promover esta industria y ofrecer buenos programas turísticos a personas de todo el continente americano.

Dio a conocer un convenio suscrito por El Salvador, Guatemala y Honduras, mediante el cual será promovido el turismo en los tres países, como "un solo destino", mediante un proyecto denominado

—Pasa a la página 28—

### Elección de la Reina de festejos Stgo. de María

(Santiago de María). Este sábado nueve de febrero, a partir de las 7:00 p.m., en la sede de la Sociedad de Obreros, será electa la Reina de los tradicionales festejos patronales de esta población. Se realizarán del 15 al 22 del corriente.

Así lo dan a conocer miembros del comité organizador de esta festividad, agregando que en horas de la tarde del sábado y por las principales calles

—Pasa a la página 37—



Foto de LA PRENSA, por Larin.

MODELARAN. Las señoritas Ana Emilia Paredes, Bertha Alicia Santacruz, Astrid Tatiana Oyarbide y Lorena Marchelli, son algunas de las bellas participantes del "Summer Show 85", exhibición de los mejores modelos de ropa europea, en contraste con peinados y maquillaje, mezcla de baile y de modelaje, que se realizará el sábado próximo en el Hotel Sheraton.



—Foto de LA PRENSA, por García.

CONFERENCIANTES. Doctores Julio E. Ferreiro, de Miami; Arturo Avilés, salvadoreño radicado en Dallas; Javier Bordes, de México; y Carlos Chaverri Montero, de Costa Rica, son profesores invitados a dar conferencias durante el 8o. Congreso Centroamericano de Medicina Interna, que será inaugurado hoy, en el Hotel Sheraton, por la Sociedad de Medicina Interna de El Salvador.

# Urgen apoyo para subir producción

Sectores industriales señalan que la reactivación económica del país no será posible, o bien tardará décadas, si no se pone en movimiento el único resort que puede permitirlo y que es una actividad productiva creciente, capaz de incrementar las exportaciones.

Agregan que de esta realidad parecen no estar conscientes algunos funcionarios intermedios que tienen el manejo y los controles de mecanismos de la banca y las finanzas estatales, particularmente en el rubro de las divisas.

Hacen ver los industriales la falta de

una dinámica que responda a las necesidades de quienes viven con la preocupación de mantener los niveles de la producción y superarlos para tratar de recuperar los índices que tenía hasta 1979 y desarrollar el potencial para más exportaciones y mantener y multiplicar las oportunidades de ocupación para los salvadoreños.

Los informantes felicitaron a LA PRENSA GRAFICA por identificarse con la preocupación de los industriales al referirse a los problemas que tienen en el

—Pasa a la página 28—

# A gasolina normal dentro pocos días

En pocos días será consumido el cargamento de gasolina venezolana, que se está expendiendo actualmente en el mercado, se dijo ayer en el Ministerio de Economía.

Desmintió asimismo que la gasolina importada sea procedente de México, ya que el cargamento procede de Venezuela; por otra parte, se dijo, según las pruebas de laboratorio efectuadas en la Refinería Petrolera Acajutla, S. A., la gasolina importada al compararla con la producida localmente da los siguientes resultados: Gasolina local, contenido to-

tal de azufre 0.15%; gasolina importada 0.063%; Octanaje gasolina local 95, gasolina importada 97.5%; lo anterior implica que ninguna de las dos gasolinas, especial o extra, tiene el contenido de azufre como para perjudicar los motores de los vehículos por efectos corrosivos, ya que las especificaciones de ambas se encuentran por debajo de los límites máximos que debe contener.

En relación a la diferencia de olor, dice Economía, en la gasolina especial importada, se debe a los mercaptanos que

—Pasa a la página 37—



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

REESTRUCTURAN. El Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, Vicepresidente de la República y Ministro del Interior (tercero a la izquierda), informa a los medios de información sobre la reestructuración racional que lleva a cabo la Se-

cretaría de Estado que preside. Le acompañan los directores de las distintas dependencias. Señaló que se busca mayor eficiencia, evitar duplicidad de esfuerzos y ejecutar planes de desarrollo social, primordiales del actual gobierno.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. TURISMO. El director gerente del ISTU, Licenciado Mauricio Zaun Gallot informa sobre un convenio turístico conjunto suscrito por El Salvador, Guatemala y Honduras.

### Hoy cumplen 25 años de muertos dos periodistas

Hoy se cumplen 25 años del trágico fallecimiento de los periodistas y comentaristas deportivos J. Carbi-

—Pasa a la página 37—

## Gran fuente de trabajo es temporada algodonera

Enorme fuente de trabajo representa la temporada de algodón, pues se ha establecido que por cada manzana laboran unos 82 días-hombres, siendo un factor decisivo para el progreso del pueblo.

Según informó a LA PRENSA GRAFICA el Lic. Henry Alberto Quezada Co-

to, director de Economía Agropecuaria, las cantidades anteriormente mencionadas demuestran la enorme productividad económica que representa una temporada algodonera, pues hay que tomar en cuenta que los 82 días-hombres por manzana, significan

—Pasa a la página 27—

## No habrá despidos en reestructuración Interior

No habrá despidos en la reestructuración racional que se lleva cabo en el Ministerio del Interior.

Así lo informó a los medios de comunicación, el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, Vicepresidente de la República y Ministro del Interior.

La reestructuración se basa en que la estructura organizacional de dicha Secretaría, debe volverse efi-

ciente, capaz de servir en mejor forma al pueblo salvadoreño y de ajustarse al proceso de democratización que impulsa el gobierno del Presidente Duarte, señaló el funcionario.

De manera especial, dijo Castillo Claramount, la reestructuración busca hacer posible que el Ministerio del Interior se constitu-

—Pasa a la página 30—